

ACTA DE LA REUNIÓN CONVOCADA POR EL REPRESENTANTE DE ESTA UNIVERSIDAD EN LA COMISIÓN DE MATERIA DE DIBUJO TÉCNICO DE LA PRUEBA DE EVALUACIÓN PARA EL ACCESO A LA UNIVERSIDAD DEL CURSO 2022/2023, CELEBRADA EL DÍA 16 DE NOVIEMBRE DE 2022 A LAS 15:30, de forma on-line, CON EL PROFESORADO QUE IMPARTEN LA MATERIA EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA SECUNDARIA ADSCRITOS A ESTA UNIVERSIDAD.

Reunido/a con el profesorado relacionado en el documento que se adjunta, dio comienzo la sesión en la que se trataron los siguientes puntos del Orden del día:

1. Contenido de las pruebas

Se informa del contenido y estructura de las pruebas.

Las comisiones de materia elaborarán las propuestas de ejercicios de la prueba (repertorios) siguiendo lo establecido en el Real Decreto 1105/2014, de 26 de diciembre, y de acuerdo con los artículos 6, 7 y 8 de la Orden PCM/58/2022, de 2 de febrero, por la que se determinan las características, el diseño y el contenido de la evaluación para el acceso a la Universidad.

De conformidad con esto, La propuesta de la Comisión Organizadora, aún pendiente de aprobación por el Ministerio, es continuar como el curso pasado. Es decir: El alumno elegirá, DOS ejercicios de CADA UNA de las DOS agrupaciones siguientes (A1, B1, A4, B4) y (A2, B2, A3, B3), de 3+3 y 2+2 puntos, respectivamente:

- 1º. 30% (3 puntos): Geometría
- 2º. 20% (2 puntos): Sistemas de representación: Diédrico
- 3º. 20% (2 puntos): Sistemas de representación: Axonometrías
- 4º. 30% (3 puntos): Documentación gráfica y proyectos

2. Presentación de resultados del curso 2021/2022.

Se realiza una presentación de los resultados de la Evau en "Dibujo Técnico II" en la UC3M del curso 2021/2022 donde se observa que los resultados fueron peores a los del curso inmediatamente anterior, tanto en la convocatoria de junio como en la de julio.

3. Ruegos y preguntas

En este apartado se trataron los siguientes temas:

- Algunos de los profesores asistentes a la reunión manifestaron su gran preocupación por, a su criterio, el elevado nivel de la prueba de "Dibujo Técnico" en comparación con otras asignaturas, y el perjuicio que eso está causando, ya que cada año hay menos alumnos que opten por cursar esta asignatura en bachillerato.
- Muchos de los profesores animaban a seguir con el modelo de examen pandemia porque consideraban que los resultados había mejorado.
- Se sugirió por parte de los profesores que se les pasase un documento con las normas de acotación resumidas.
- Se plantearon dudas sobre el temario que fueron respondidas.
- Se sugirió por parte de los profesores que se les mandase la presentación.
- Se sugirió por parte de los profesores que se adelantase el examen ya que al ser el último día los alumnos están cansados.
- Se sugirió por parte de los profesores que no se pidiese el apartado explicación razonada porque consideraban que a los alumnos les resultaba muy complejo.

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 17:00 horas.

Fdo. Patricia Rubio Herrero

Coordinadora de Dibujo Técnico